

Plan de acción para comité ad hoc

Comisión de trabajadores agrícolas del condado de San Mateo

Urban Habitat ha desarrollado esta herramienta para ayudarlo a identificar sus objetivos relacionados con la comisión, identificar los recursos necesarios para alcanzar sus objetivos y redactar un plan sobre cómo lograr sus objetivos. La comisión formará comités ad hoc y cada comité trabajará en un objetivo en el que la comisión en pleno acordó trabajar. Estos objetivos se incluirán en el plan de trabajo general de la comisión.

La comisión es responsable de tener un plan de trabajo anual e informar a la Junta de Supervisores sobre las metas y el progreso de ese plan de trabajo.

La comisión es una comisión asesora, lo que significa que usted asesora a la junta de supervisores del condado sobre cuestiones y políticas que son necesarias para que la comunidad de trabajadores agrícolas mejore su bienestar y salud económica. No tiene el poder de hacer políticas, pero puede informar las políticas y dejar que la junta de supervisores sepa qué políticas le gustaría ver y por qué.

Un ejemplo: la comunidad de trabajadores agrícolas necesita viviendas asequibles, accesibles, saludables y seguras. Un objetivo que podría decidir un comité ad hoc es pedirle a la junta de supervisores que estudie cómo financiar un fideicomiso de tierras. Este es un fondo específico que podría ayudar a los trabajadores agrícolas a comprar sus propias casas. El precio de la vivienda se evalúa sin considerar el costo del terreno. El condado o una organización sin fines de lucro compran el terreno y una familia de trabajadores agrícolas compra la casa. Esta es una forma de hacer que la vivienda sea más asequible.

Cambio estructural

El cambio por el que queremos trabajar es el cambio estructural. Cambios que mejoren la vida de todos al mejorar la vida de los más vulnerables. Estos son grandes cambios que se pueden lograr a través de pequeños pasos.

Los objetivos no tienen que ser sobre cambiar algo. También pueden apoyar lo que está sucediendo para asegurarse de que más personas puedan participar.

- Piense en cómo puede APOYAR lo bueno que está sucediendo en sus comunidades.
- Sus objetivos también pueden abordar lo que no funciona y puede ayudar a DETENER lo malo que está sucediendo en sus comunidades.
- Es posible que escuche acerca de un gran programa o idea. Piense en formas de ayudar a CREAR proyectos y políticas nuevos y equitativos que cambiarán la vida de sus comunidades.

Finalmente, cuando hable sobre estos cambios, no olvide hacerse las siguientes tres preguntas sobre equidad:

- ¿Quién se beneficia con este plan/propuesta?
- ¿Quién paga por este plan/propuesta?
- ¿Quién ha estado involucrado en la toma de decisiones o creación de este plan/propuesta?

Complete lo siguiente

Acuerde con los miembros de su comité ad hoc cómo se comunicará. ¿Está bien enviar mensajes de texto? ¿La gente prefiere el correo electrónico o una llamada telefónica? Recuerde que solo puede comunicarse con los miembros del comité ad hoc fuera de las reuniones oficiales de la comisión; de lo contrario, estará violando la Ley Brown.

Nombre	Número de celular/teléfono	Dirección electrónica

Tema(s) acordado(s) para investigar/trabajar en el comité ad hoc

Cronología de trabajo(s)

Objetivo	Tarea(s)	Persona responsable	Recursos necesitados	Actualización
<p>La Junta de Supervisores vota para estudiar cómo se podría establecer un fideicomiso de tierras para trabajadores agrícolas.</p>	<ul style="list-style-type: none"> Investigue fideicomisos de tierras en el condado de San Mateo o la región Identificar oradores para compartir información en una reunión de la comisión 	<p>Comité ad hoc de vivienda (Larisa tomará la iniciativa)</p>	<ul style="list-style-type: none"> Capacitación sobre cómo se pueden redactar resoluciones por comisión Capacitación en proceso BOS para aprobar ordenanza. 	<ul style="list-style-type: none"> En curso (o adelantado, completado)

¿Quién puede ayudarte con tus objetivos? No tienes que pasar por este proceso solo. Piense en qué organización comunitaria tiene experiencia trabajando en los problemas que está tratando de mejorar o cambiar. Piense en un aliado de la comunidad, el personal de la comisión, otros comisionados y líderes en su comunidad.

Recursos necesarios que su comité ad hoc ha identificado

Individuos u organizaciones a contactar para ayudar a recopilar información

Name	Cell phone number	Email

Solicitudes del personal de la comisión (esto podría incluir datos sobre la comunidad, notas de reuniones, acceso a ciertos legisladores, etc.

Solicitudes de Larisa y Wendy de Urban Habitat. ¿Qué ayuda adicional o preguntas tiene para nuestra(s) reunión(es)?

Wendy y Larisa se reunirán con cada comité ad hoc para responder preguntas y ayudar a identificar recursos u otra asistencia. Nos comunicaremos con la comisión en las siguientes semanas. Hasta entonces, puede comunicarse con nosotros por correo electrónico, Larisa (lcasillas@urbanhabitat.org) y Wendy (waragon@urbanhabitat.org).